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市の動きやまちの最近の出来事をお届けします！こみゅにてぃ見聞録 PHOTO NEWS

　市役所にて辞令交付式が行われ、教育委員に仲村和也委
員、監査委員に宮城豊信委員が就任しました。仲村委員は
「子どもたちが自己肯定感を高め、ポジティブになれるよう、
また、幸せになれるように邁進させていただきます」と話し、
宮城委員は「地方公共団体の適正な事務の執行を確保する
ために重要な制度ということを改めて認識し、これまで以
上に精進してまいります」とあいさつしました。

　株式会社アトムホーム（宮平克哉代表取締役CEO）から、
お米（3Kg）150袋とポーク缶詰150缶の寄贈がありました。
あいさつを行った宮平宗幸取締役専務は「支援の協力がで
きる部分に関してはしっかり対応していき、やり始めたか
らには継続していく考えです。今後とも、慢心することな
く宜野湾市と共に支え合って努力して参ります」と話しま
した。アトムホームからの寄贈は今回で11回目となって
います。
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　令和3年度沖縄県文化協会賞の受賞伝達式が開催され、
功労賞に新城康弘さん（古典部）、一条舞貴さん（日舞部）、
奨励賞に平良成子さん（詩吟部）、友寄春美さん（琉舞部）が
表彰されました。受賞者を代表して新城さんは「市文化協
会では、役員をやっていてとても楽しかったです。これか
らは、会員として皆さんのお手本となれるように頑張って
まいります」と話しました。

　市教育委員会において、元嘉数小学校長の仲本實さんへ
瑞宝双光章の授与伝達式が行われました。瑞宝双光章とは、
長年にわたり公務等に従事し、功労のあった方に勲章が授
与されるもので、仲本さんは、長年にわたる教育活動の功
績が認められ、瑞宝双光章を受章されました。仲本さんは「周
囲の人に助けられ、とても恵まれていました。私自身の叙
勲というより、周囲の人全員の叙勲に思えます」とあいさ
つしました。
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　宜野湾市共同募金委員会へJAおきなわ宜野湾支店から
黒糖商品、同支店の女性部から手作り味噌と市産業まつり
にて出店した販売売上げの一部の寄附金が贈呈されました。
女性部の宮城初美部長は「安心安全を心がけて作った美味
しい味噌ですので、困っている方へ届けていただければと
思います」と話し、桃原篤支店長は「わずかではありますが、
お役に立てていただければ幸いです」とあいさつしました。
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　市大山のタイヤランド沖縄に勤務していましたマラソ
ン選手の喜納翼選手が、東京パラリンピック女子マラソン
T54（車いす）にて7位入賞し、11月に行われた第40回大
分国際車いすマラソンにて優勝したことを報告しました。
喜納選手は「東京パラリンピックでは力及ばずでしたが、
大分の大会では優勝できました。3年後のパリパラリンピッ
クに向けて始動していけたらと思います」と話しました。
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